



Festival de Trolls y leyendas en Mons

Este evento tendrá lugar en marzo 2025



Jeremie Piasecki

Avenue Thoms Edison 2
Mons - 7000

Telephone de reservation: +32 900
40 850

<https://trollsetlegendes.be/>

Visita el único festival que reagrupa todos los aspectos de la fantasía. Desde la literatura al juego, pasando por la música. En Mons, en abril 2019.

Durante un fin de semana, viaja al mundo imaginario de Fantasy, encuéntrate con los grandes autores, dibujantes e ilustradores del género.

Disfruta de espectáculos y animaciones extraordinarias para pequeños y no tan pequeños, descubre una artesanía mágica de calidad y sumérgete en un universo con conciertos únicos.

Programa

Sin otro límite que la imaginación, el programa del festival incluye innumerables animaciones (**espectáculos para todos los públicos, cuentos, magia, conciertos, simulación de combates, danza...**), decenas de autores, dibujantes, guionistas, ilustradores, numerosos stands de editores de la literatura y del cómic.

El festival albergará una convención gigantesca de juegos en la

que se entremezclarán juegos de cartas, de mesa y de rol con la presencia de numerosos actores y editores. La sala de cine ofrecerá proyecciones de películas, cortometrajes, animaciones y encuentros con los distintos invitados.

El **mercadillo mágico** se extenderá tanto en el interior como en el exterior, alrededor del nuevo escenario del espectáculo, con numerosos artesanos procedentes de toda Europa, trovadores, marchantes de tiendas Fantasy, bares y restaurantes decorados a la manera troll.

Finalmente, cada día mágico terminará con música y te dará la bienvenida el sábado y el domingo por la tarde, con conciertos de los más grandes artistas.

Junto a estos tres espacios principales, se realizarán **exposiciones, encuentros con artistas, concursos de disfraces**, una búsqueda de **huevos de trolls** para los más pequeños (el domingo por la mañana), animaciones musicales y una entrega de premios... Resumiendo, un atmósfera nunca vista en materia de festivales Fantasy.

Ces informations vous sont données à titre indicatif

Renseignez-vous avant votre départ directement auprès du partenaire touristique qui vous intéresse.

Editeur Responsable :

Etienne CLAUDE, directeur general de Valonia-Bélgica Turismo (WBT asbl).

© Wallonie Belgique Tourisme. Avenue Comte de Smet de Nayer 14 .5000 Namur .
Belgique +32 (0)2 504 02 11 <https://visitwallonia.be> info@wbttourisme.be

Valonia-Bruselas Turismo (WBT asbl) ha recopilado con esmero la información contenida en este documento. El editor no se hace responsable de las modificaciones que se hayan producido entre la fecha de la recopilación de los datos y la presentación de este documento.

Salvo que se especifique lo contrario, la información que se encuentra en este documento pertenece a Valonia-Bélgica Turismo (WBT asbl).

Se requiere una autorización por escrito previa a la utilización o reproducción de dichos datos.

Valonia-Bruselas Turismo (WBT asbl) se reserva todos los derechos de la propiedad intelectual de este documento.